



SOCIETE NATIONALE DES HYDROCARBURES NATIONAL HYDROCARBONS CORPORATION

B.P : 955 Yaoundé, Cameroun - Tél: (+237) 222 201 910 - Fax: (+237) 222 209 869 -Site web : www.snh.cm

Affaire Glencore

La Société Nationale des Hydrocarbures se réjouit de l'avancée des poursuites contre les auteurs et complices des actes de corruption qui entachent son image.



L'Administrateur-Directeur Général de la Société Nationale des Hydrocarbures (SNH), le **Ministre Adolphe MOUDI** **MOUDI** **MOUDI**, porte à la connaissance de l'opinion nationale et internationale que les dirigeants et employés de la société Glencore, auteurs des actes de corruption commis au détriment de la SNH, ont été

identifiés, et comparaitront devant le Tribunal de Westminster à Londres, le 10 septembre 2024.

Cette information, qui vient d'être rendue publique, marque une avancée significative dans la recherche de la vérité dans cette scabreuse affaire.

La SNH, qui a introduit une plainte devant le Tribunal Criminel Spécial (TCS) le 06 novembre 2023, pour identifier les complices Camerounais de ces actes de corruption, est confiante que l'issue de la procédure à Londres permettra l'accélération des enquêtes au niveau du TCS.

En tout état de cause, l'Administrateur-Directeur Général de la SNH rappelle que les valeurs d'éthique et de transparence ont toujours constitué le socle granitique de la SNH, et rassure l'opinion publique nationale et internationale qu'elle sera informée, en temps opportun, des évolutions de cette affaire.

(é) **Adolphe MOUDI**
Administrateur Directeur Général

Glencore case

The National Hydrocarbons Corporation welcomes the progress of the proceedings against the perpetrators and accomplices of the acts of corruption that have marred its reputation.

The Executive General Manager of the National Hydrocarbons Corporation (SNH), **Minister Adolphe MOUDI** **MOUDI** **MOUDI**, hereby informs the national and international communities that Glencore executives and staff, who stand accused of corrupt activities detrimental to SNH, have been identified, and will appear before the Westminster Magistrates' Court in London on 10 September 2024.

This information, which has just been disclosed, is an important milestone in uncovering the facts of this scabrous affair.

Having lodged a legal complaint with the Special Criminal Court (TCS) on 6 November 2023 to determine the Cameroonian accomplices in the corruption, SNH is optimistic that the outcome of the proceedings in London will expedite the TCS investigations.

Moreover, the Executive General Manager of SNH reiterates the corporation's unwavering commitment to ethical conduct and transparency, as its core principles,

and ensures that both national and international communities will be kept abreast of any new developments in this affair in due time.

Signed **Adolphe MOUDI**
Executive General Manager

